

HOTEL EDEN AU LAC, ZÜRICH

Das im Jahr 1909 eröffnete EDEN AU LAC in Zürich wurde einer Komplettsanierung unterzogen. Die 40 Zimmer und Suiten, das Restaurant und die Bar, alles wurde neu durchdacht und mit der Handschrift von Philippe Starck versehen.

Die neu konzipierten Systeme mussten im Einklang mit der historischen Bausubstanz, die Anforderungen an das Design und die gehobenen Bedürfnisse der Gäste befriedigen. Dies stellte sehr hohe Anforderungen an die Realisierung.

Das Mandat der Beag Engineering AG beinhaltet die Konzeption, Projektierung, Ausführungsplanung und Baubegleitung der Heizungs-, Lüftungs- und Klimainstallationen.



Bauherrschaft

La Reserve Geneva S
1293 Bellevue

Architekt

S+ Paris
Philippe Starck

Standort

Zürich

Nutzung

Hotel, Restaurant und Bar

Planung

2015 - 2020

Realisierung

2018 - 2020

Gebäudetechnik

CHF ca. 8 Mio.